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西 森 頼 夫 

 

 

 

議案第 8 号 

 

 

 

モーターボート競走の施行について 

（１）競艇事業収入は 1,056 万円で，備南競艇事業組合負

担金は 1,012 万円となっている。赤字になった場合は

やめたらどうか。 

関係部長 

 

 

 

2 三 宅 啓 介 議案第 39号 平成 28 年度総社市一般会計予算 

歳入 第 13 款分担金及び負担金 第 2 項負担金 第 3 目

民生費負担金 

（１）保育所入所費負担金は，3 億 7,499 万 8,000 円で前

年度に比べ 4,433 万 5,000 円，認定こども園入所費負

担金は，5,094 万 6,000 円で，前年度に比べ，272 万

3,000 円の減額となっている。減額の理由は何か。 

歳出 第 7款商工費 第 1 項商工費 第 3 目観光費  

（１）総社市民まつり負担金は，平成 25 年度 650 万円，平

成 26 年度 750 万円，平成 27 年度 750 万円，平成 28 年

度 650 万円で，前年度に比べ 100 万円減額されてい

る。一方，総社イルミネーション実行委員会負担金

は，平成 25 年度 250 万円，平成 26 年度 300 万円，平

成 27 年度 350 万円，平成 28 年度 400 万円で，毎年 50

万円の増額となっている。それぞれ減額及び増額の理

由は何か。 

関係部長 

15 塩 見 禎 章 議案第 39号 平成 28 年度総社市一般会計予算 

歳出 第 4 款衛生費 第 1 項保健衛生費 第 1 目保健衛

生総務費 

（１）救急体制整備補助金について            

  ① 補助金の内訳はどうか。 

  ② 補助金の上限はいくらか。 

  ③ 補助対象事業の事業費用の確認はどうするのか。 

関係部長 

8 難 波 正 吾 議案第 39号 平成 28 年度総社市一般会計予算 

歳出 第 3 款民生費 第 1 項社会福祉費 第 6 目老人福

祉費 

（１）高齢者デイサービス事業及び在宅高齢者介護激励金 

  支給事業について，前年度に比べ対象人数が減少し，

予算額が減額しているのはなぜか。 

歳出 第 4 款衛生費 第 1 項保健衛生費 第 1 目保健衛

関係部長 
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生総務費 

（１）救急体制整備補助金について 

  ① 具体的な対象病院はあるのか。 

  ② 補助金の上限はどうか。 
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西 森 頼 夫 議案第 39号 平成 28 年度総社市一般会計予算 

歳出 第 2 款総務費 第 1 項総務管理費 第 6 目財産管

理費 

（１）庁舎等管理経費 8,900 万円の主な事業は何か。 

（２）雨や風に対応できる喫煙場所を設置する計画はある

のか。 

（３）西庁舎駐車場整備に併せ，本庁舎南の植え込みを駐

車場にする計画はあるのか。 

歳出 第 8 款土木費 第 2 項道路橋りょう費 第 3 目道

路新設改良費 

（１）中央井手本線の歩道改良について，計画はどうか。 

歳出 第 8 款土木費 第 4 項都市計画費 第 2 目街路事

業費 

（１）街路灯はどこに設置するのか。 

（２）歩道改良と平行して東への計画はあるのか。  

関係部長 

10 津神謙太郎 議案第 39号 平成 28 年度総社市一般会計予算 

歳出 第 10 款教育費 第 1 項教育総務費 第 3 目教育振

興費 

（１）市内の全ての児童，生徒に英語教育をする考えはな

いか。 

関係部長 

6 髙 谷 幸 男 議案第 39号 平成 28 年度総社市一般会計予算 

歳出 第 4 款衛生費 第 1 項保健衛生費 第 1 目保健衛

生総務費 

（１）救急体制整備補助金について 

  ① 具体的にいつ頃どのように交付を考えているか。 

  ② 交付対象施設，交付率をどのように考えている 

か。 

  ③ 市立病院を設置していないが，他市でも同様の補

助金はあるのか。また，どの程度の金額か。 

歳出 第 3 款民生費 第 1 項社会福祉費 第 6 目老人福

祉費 

（１）地域医療介護総合確保基金事業費補助金について 

関係部長 
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  ① 具体的な内容は何か。 

  ② 財源は全額県支出金であるが，今後の見込みはあ

るのか。 

  ③ 高齢化社会へ一層移行すると思うが，今後の対応

はどうか。  

12 頓宮美津子 議案第 39号 平成 28 年度総社市一般会計予算 

歳出 第 2 款総務費 第 1 項総務管理費 第 1 目一般管

理費 

（１）秘書一般経費が年々増加しているがなぜか。 

（２）多文化共生推進員報酬について，平成 27 年 11 月議

会で報酬を月額 30 万円以内と条例で定めたが，１万円

しか増額となっていない。なぜか。 

歳出 第 2 款総務費 第 1 項総務管理費 第 4 目財政管

理費 

（１）理財一般経費について，公会計システム導入委託料

とあるが，委託先をどのように決めるのか。 

歳出 第 2款総務費 第 1 項総務管理費 第 7 目企画費 

（１）定住は大いに賛成だが，どのような対象を想定する

とか年代層など対策が明確か。 

歳出 第 2 款総務費 第 1 項総務管理費 第 11 目交通対

策費 

（１）雪舟くんのラッピング委託料に１台 35 万円で９台分

とあるが，何か。 

歳出 第 7款商工費 第 1 項商工費 第 3 目観光費 

（１）観光一般経費について，ツーリズムＥＸＰＯジャパ

ン協賛金とあるが，内容とその期待できるものは何

か。 

（２）観光プロジェクト経費について，総社赤米大使相川

七瀬さん関連事業に 900 万円とあるが，詳しい内容は

どうか。 

（３）観光周遊バスについて，詳細はどうか。 

関係部長 

 

 


